

**04/12/24**

## **La directora general, Mercedes González, presenta el calendario solidario de la Guardia Civil 2025 a favor de la Asociación Española de Esclerosis Tuberosa**

### **Resumen**

Esta asociación sin ánimo de lucro, creada en el año 2000, tiene como objetivo principal la investigación de esta patología para encontrar una posible cura a la enfermedad y mejorar la calidad de vida de sus afectados, especialmente de los niños, ya que se suele detectar en los primeros años de vida

Esta iniciativa del calendario solidario de la Guardia Civil cumple su décimo aniversario

### **Contenido**

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha presentado este miércoles el calendario solidario de la Guardia Civil 2025 con el que cada año la institución recauda fondos para una causa solidaria y que en esta edición irán destinados a la Asociación Española de Esclerosis Tuberosa (AESTU).

La esclerosis tuberosa es una enfermedad pediátrica y genética de herencia autosómica dominante, originada por dos genes, el gen 16 y el gen 9. La enfermedad tiene una expresión muy variable y dependiendo de cada afectado así se desarrolla la enfermedad.

Esta asociación, sin ánimo de lucro creada en el año 2000, tiene como objetivo principal la investigación de esta patología para encontrar una posible cura a la enfermedad y mejorar la calidad de vida de sus afectados, especialmente de los niños, ya que se suele detectar en los primeros años de vida.

En su intervención durante la presentación, la directora general ha destacado que “el apoyo a los colectivos más necesitados ha sido seña de identidad de la Guardia Civil, desde nuestra fundación hace 180 años. Un espíritu benemérito que en la actualidad sigue totalmente vigente y que hoy plasmamos en este calendario, con el que transmitimos a todas las personas afectadas por esta enfermedad, que no están solas y que cuentan con el apoyo, el aprecio y el cariño de la Guardia Civil y del conjunto de la sociedad, que comprará este calendario”.

Mercedes González ha explicado que “a lo largo de esta década, delante de cada calendario ha habido una historia de superación cargada de momentos de alegría, ilusión y buen humor, que se aprecian claramente en cada una de las fotografías que hacen despertar nuestro lado más humano. Pero en este décimo aniversario, déjeme que valore y destaque lo que hay detrás que es el gran trabajo de un grupo de increíbles profesionales que participan en la elaboración del calendario poniéndole mucho cariño, mucho esfuerzo y muchísima dedicación a quienes quiero expresar mi más sincero agradecimiento por estos diez años de trabajo”.

En la elaboración del calendario, y junto personas afectadas por la esclerosis tuberosa, han colaborado efectivos de la Guardia Civil pertenecientes a unidades como la Agrupación de Tráfico, Servicio de Montaña, Seprona, Unidad de Seguridad de Casa Real, Unidad de Acción Rápida (UAR), Servicio de Desactivación de Explosivos (SEDEX), Seguridad Ciudadana, Servicio Aéreo, Servicio de Material Móvil, Grupo de Caballería, Servicio Cinológico, Unidad Técnica de Policía Judicial y Unidad de Subsuelo.

### **Diez ediciones**

En las nueve ediciones anteriores, el calendario solidario de la Guardia Civil recaudó fondos para la Fundación Down Madrid, Juegaterapia, organización Rosa del Desierto, Fundación del Hospital de Parapléjicos, asociación DEBRA – Piel de Mariposa, Federación Española de Alimentos, Federación de Deportes para Personas con discapacidad intelectual de Castilla-La Mancha, asociación Mi Princesa Rett y Asociación Europea contra las Leucodistrofias ELA España. Las ventas han superado los 170.000 ejemplares.

A la venta desde este miércoles, el calendario solidario de la Guardia Civil que recauda fondos para esta asociación puede adquirirse por cinco euros.

Imágenes

